

Deja tres muertos y más de 30 heridos nuevo atentado en Turquía



Ankara, 8 jun (RHC) Un nuevo atentado terrorista en Turquía causó al menos tres muertos y más de 30 heridos en las cercanías de la estación policial del distrito Midyat, en la provincia de Mardin.

El primer ministro turco, Binali Yildirim, imputó a la organización extremista Partido de Trabajadores de Kurdistán como los responsables del ataque y manifestó que la lucha contra el terrorismo es dura y requiere determinación.

Esa agresión ocurre un día después del atentado en Estambul que dejó 11 muertos y 36 heridos, al estallar un carro bomba cerca de una parada de transporte público en el Centro Histórico de esa ciudad turca.

El Gobierno paraguayo expresó su más enérgica condena al atentado terrorista perpetrado el martes en la ciudad turca de Estambul, que dejó once muertos, divulgó el periódico Hoy.

Paraguay expresó sus sentidas condolencias y sentimientos de solidaridad a los familiares de las víctimas; así como al Pueblo y Gobierno de Turquía, señaló comunicado oficial.

Un coche bomba mató el martes a 11 personas en Estambul, siete de ellas policías, y este miércoles al menos tres personas murieron y más de 30 resultaron heridas en otro atentado con coche bomba cerca de la dirección local de seguridad de Midyat, en el sureste de ese país, según informó el primer ministro turco, Binali Yildirim.

También se divulgó que los enfrentamientos entre fuerzas turcas y el Partido de los Trabajadores del Kurdistán (PKK) arreciaron en las últimas horas con bombardeos aéreos contra posiciones kurdas y un atentado de los autonomistas

Un vocero de las Fuerzas de Defensa de Turquía (TSK), informó sobre incursiones de sus aviones de combate en territorio iraquí donde ocasionaron la muerte de al menos 22 kurdos, tras lo cual se registró un atentado contra un cuartel policial en el sureste turco, atribuido al PKK, en el cual perdieron la vida cuatro personas.

Los ataques aéreos se localizaron en las montañas iraquíes de Qandil, donde fueron destruidos nueve objetivos, e incluyó además el bombardeo en una amplia zona fronteriza de la suroriental provincia turca de Diyarbakir, escenario de fuertes enfrentamientos recientes entre ambos bandos.

En relación con el atentado reportado este miércoles, un parte policial precisó que dos efectivos e igual número de civiles murieron cuando un carro bomba cargado con al menos 500 kilogramos de explosivos detonó a las 11:00 hora local frente a un cuartel ubicado en el distrito de Midyat, provincia de Mardin.

El presidente turco Recep Tayyip Erdogan afirmó el martes último que unos siete mil 600 kurdos murieron desde el 22 de julio de 2015 hasta la fecha en la ofensiva contra ese partido que se reanudó tras dos años de un alto el fuego, en un conflicto que ya causó más de 50 mil muertes en ese país.

El PKK, fundado en 1978, promueve autonomías democráticas en provincias del sureste turco, con mayoría kurda y, según sus postulados, aboga por construir en esa región una sociedad comunitaria y socialista.

Erdogan, rechazó recientemente un diálogo de paz con esa fuerza política kurda, propuso privar de la ciudadanía a quienes militen o simpaticen con la misma, y enfatizó que las únicas opciones de sus militantes son la rendición incondicional o su exterminio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96190-deja-tres-muertos-y-mas-de-30-heridos-nuevo-atentado-en-turquia>



Radio Habana Cuba